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La nave Geo Barents in arrivo a Genova con 130 migranti

La nave di ricerca e soccorso 'Geo Barents' gestita da Medici Senza Frontiere

approderà domani nel porto di Genova con a bordo 130 migranti partiti dalla

Libia. Lo comunica la Prefettura di Genova spiegando che l'arrivo è previsto in

mattinata presso il ponte Colombo. Si tratta del secondo porto assegnato dalle

autorità italiane per far sbarcare un totale di 261 migranti salvati da due diverse

imbarcazioni di legno sovraffollate. "Uno sbarco multiplo che non ha senso se

non quello di aumentare i tempi, i costi ma soprattutto la sofferenza delle

persone. - denuncia Medici Senza Frontiere - La Geo Barents si è diretta

verso il porto di Civitavecchia per sbarcare solo la metà dei 261 sopravvissuti

a bordo. Il resto delle persone, tra cui donne, bambini, vulnerabili, dovrà

aspettare altre 26 ore per arrivare al porto di Genova. È inaccettabile".

Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/03/10/la-nave-geo-barents-in-arrivo-a-genova-con-130-migranti_1c07c4fa-9f36-4dd6-b29f-8e37e703e0d7.html
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Toti, 'per le crociere Genova come Miami e anche meglio'

"Per la prima volta nella storia la Clia European Cruise Week, la più importante

fiera della croceristica del continente, si svolgerà nel nostro capoluogo.

Genova come Miami, dunque, e anche meglio: da domani migliaia di operatori

del settore saranno in Liguria per programmare il futuro delle crociere". Lo

evidenzia il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti commentando

l'arrivo a Genova della Clia European Cruise Week, l'evento che da domani al

14 marzo porterà sotto alla Lanterna i massimi esponenti del panorama

crocieristico mondiale. "Un settore in grande espansione e nel quale la Liguria

è protagonista assoluta, come dimostrano le sue stazioni marittime in crescita:

- continua Toti - Genova che raddoppierà con Hennebique, Spezia dove è

cominciata la costruzione del nuovo molo, l'hub croceristico di Savona, il tutto

collegato dal nuovo aeroporto che stiamo costruendo". "Sarà un'occasione

unica, che permetterà a migliaia di piccole e medie imprese del nostro

territorio di farsi conoscere e incontrare i principali operatori mondiali del

settore", conclude Toti.

Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/03/10/toti-per-le-crociere-genova-come-miami-e-anche-meglio_f89f0457-11ef-48d8-9f2f-0832d936b3c2.html
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Geo Barents in arrivo con 130 migranti

L'approdo è previsto nella mattinata di lunedì 11 marzo 2024 presso il ponte

Colombo, come spiega la prefettura di Genova Come anticipato , è stato

assegnato il porto di Genova alla Geo Barents, nave di ricerca e soccorso di

Medici Senza Frontiere. L'approdo della Geo Barents con a bordo circa 130

migranti è previsto nella mattinata di lunedì 11 marzo 2024 presso il ponte

Colombo. Si tratta del secondo porto assegnato dalle autorità italiane per far

sbarcare un totale di 261 migranti, salvati da due diverse imbarcazioni di legno

sovraffollate. "Uno sbarco multiplo, che non ha senso se non quello di

aumentare i tempi, i costi ma soprattutto la sofferenza delle persone -

denuncia Medici Senza Frontiere -. La Geo Barents si è diretta verso il porto di

Civitavecchia per sbarcare solo la metà dei 261 sopravvissuti a bordo". "Il

resto delle persone, tra cui donne, bambini, vulnerabili, dovrà aspettare altre 26

ore per arrivare al porto di Genova. È inaccettabile", conclude Medici Senza

Frontiere.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/geo-barents-arrivo.html
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Migranti, Geo Barents verso Genova dopo primo sbarco a Civitavecchia

È in navigazione prima verso Civitavecchia e poi in direzione Genova la nave

Geo Barents, search and rescue di Medici Senza Frontiere, attesa nei

prossimi giorni nello scalo del capoluogo ligure per un nuovo attracco e lo

sbarco di 261 migranti salvati al largo della Libia. A bordo ci sono uomini,

donne e bambini alcuni dei quali verranno sbarcati nella prima tappa prevista

nella rotta della nave mentre gli altri arriveranno direttamente a Genova,

secondo porto di attracco individuato dal Viminale. L'ultimo sbarco nel porto di

Genova risale alla fine di gennaio quando la nave dei Medici Senza Frontiere

attraccò con a bordo più di una sessantina di persone salvate in mare nel

canale di Sicilia. Uno sbarco multiplo con due toccate in diversi porti e

accompagnato ancora una volta da polemiche sulla gestione degli attacchi

individuati dal ministero. "Non ha senso - dice via social in un video postato su

X Monica Minardi, medico e presidente di MSF Italia parlando del doppio

scalo - se non quello di aumentare la sofferenza delle persone. Al porto di

Civitavecchia verrà sbarcata solo la metà dei 261 sopravvissuti. Il resto delle

persone dovrà aspettare per altre 26 ore per l'arrivo a Genova". © Copyright

LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Genova, Voltri

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/03/10/migranti-geo-barents-verso-genova-dopo-primo-sbarco-a-civitavecchia/
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Geo Barents, domani l'arrivo a Genova: a bordo 130 migranti

di a.pop. La nave di ricerca e soccorso ' Geo Barents' gestita da Medici Senza

Frontiere approda questo lunedì nel porto di Genova con a bordo 130 migranti

partiti dalla Libia. L'arrivo è previsto in mattinata presso ponte Colombo. Si

tratta del secondo porto assegnato dalle autorità italiane per far sbarcare un

totale di 261 migranti salvati da due diverse imbarcazioni di legno

sovraffollate. "Uno sbarco multiplo che non ha senso se non quello di

aumentare i tempi, i costi ma soprattutto la sofferenza delle persone. -

denuncia Medici Senza Frontiere - La Geo Barents si è diretta verso il porto di

Civitavecchia per sbarcare solo la metà dei 261 sopravvissuti a bordo. Il resto

delle persone, tra cui donne, bambini, vulnerabili, dovrà aspettare altre 26 ore

per arrivare al porto di Genova. È inaccettabile". Si tratta dell'ottavo arrivo in

Liguria della Geo Barents, il primo alla Spezia avvenne il 28 gennaio 2023. Poi

altri tre sbarchi alla Spezia, quindi la decisione da parte delle autorità

governative di assegnare il porto di Genova come destinazione Ligure. Con

questo sbarco sono oltre 900 i migranti arrivati in Liguria a bordo della Geo

Barents, non tutti sono rimasti all'interno del territorio regionale.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/38697-geo-barents-domani-l-arrivo-a-genova-a-bordo-130-migranti.html
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Nave Geo Barents in arrivo a Genova con 129 migranti: "A bordo minori e vulnerabili"

Medici senza Frontiere: "Per arrivare in Liguria 26 ore in più in mare" Il

salvataggio all'alba di giovedì scorso: 261 persone, tra cui donne e minori, che

si trovavano su due diverse imbarcazioni di legno sovraffollate. Migranti di 12

nazionalità diverse, partiti la notte prima dalle coste della Libia. Poi il viaggio

della nave di ricerca e soccorso 'Geo Barents' di Medici Senza Frontiere si è

prolungato per cinque giorni.La prima sosta nel porto di Civitavecchia per

sbarcare solo metà delle persone salvate, lunedì mattina l'arrivo nel porto di

Genova con a bordo 129 migranti. La scelta dello sbarco multiplo, che allunga

il tempo trascorso in mare, è definito dalla Ong "irragionevole". Nel servizio la

testimonianza di Monica Minardi, presidente di Medici Senza Frontiere.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/video/2024/03/nave-geo-barents-in-arrivo-a-genova-con-129-migranti-a-bordo-minori-e-vulnerabili-5e13ad19-9556-4c24-9ad4-7a60abbe1530.html
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Spettacolari manovre e dismissioni a Spezia per alcune navi dalle Marina Militare

Navi Due ex pattugliatori sono stati i primi mezzi imbarcati sulla nave

autoaffondante che li porterà nel cantiere di demolizione in Turchia di

Redazione SHIPPING ITALY Si preparano a lasciare per sempre il porto di

Spezia alcune navi della Marina Militare italiana destinate alla demolizione. Lo

rivela la Federazione Italiana Piloti dei Porti con un post dove racconta "l'inizio

nel Golfo dei Poeti, a La Spezia, delle delicate manovre per lo spostamento di

alcune ex navi della Marina Militare ormai dismesse e destinate alla

demolizione in Turchia. Le manovre di imbarco e posizionamento delle prime

due navi, gli ex pattugliatori della Marina Militare Artigliere e Bersagliere sulla

nave bacino Seaway Albatross, sono state effettuate con un lavoro di estrema

precisione dai piloti del porto di La Spezia, Angelo Vanacore ed Emanuele

Zignego, assistiti e in piena sinergia con tutti i servizi tecnici nautici del Golfo di

La Spezia". L'imbarco delle prime due unità sulla nave autoaffondante è

avvenuto nei pressi dell'isola del Tino e il loro ultimo porto di destinazione sarà

un cantiere di smaltimento in Turchia. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/03/10/spettacolari-manovre-e-dismissioni-a-spezia-per-alcune-navi-dalle-marina-militare/
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L'ex stabulario di Marina diventa un museo vicino al nuovo Terminal Crociere

Questo uno dei cinque nuovi Progetti Europei che metterà in campo l'Autorità

Portuale di Ravenna Hanno preso avvio nelle ultime settimane le attività che

l'Autorità Portuale di Ravenna è tenuta a svolgere nell'ambito di cinque nuovi

Progetti Europei - quattro finanziati dal Programma Interreg Italia-Croazia ed

uno dal Programma Interreg Ipa Adrion - che la vedono coinvolta. Partendo dai

progetti finanziati dal Programma Interreg Italia-Croazia, di grande interesse il

progetto 'Mileport', incentrato sul miglioramento, tramite sistemi ICT, dell'ultimo

miglio stradale verso i porti dell'Adriatico, nell'ambito del quale l'Autorità

Portuale di Ravenna si occuperà di sviluppare e testare un Sistema di

prenotaz ione ve ico l i  (VBS-vehic les book ing system),  co l legato

automaticamente al Port Community Sistem, in modo da ottimizzare le

tempistiche e l'accessibilità alle aree portuali da parte dei mezzi pesanti, e

ridurre, di conseguenza, l'impatto ambientale. Molto importante anche l'attività

del progetto 'Adrijoroutes', relativo alla promozione e conservazione delle

eredità storico e culturali. Le attività dell'Autorità Portuale di Ravenna in questo

progetto riguarderanno la ristrutturazione di uno spazio all'interno dell'ex-

stabulario a Marina di Ravenna che sarà destinato ad attività museali e sarà fruibile sia per i residenti che per i turisti,

anche crocieristi sbarcati al vicino Terminal Passeggeri di Porto Corsini. L'Autorità Portuale di Ravenna è partner

anche nel progetto 'Digitports'nel quale la propria attività sarà focalizzata sullo sviluppo di una Piattaforma "Just-In-

Time" (e relativi test), integrate all'Open Digital Twin Port of Ravenna (il "gemello" digitale del porto di Ravenna) e allo

Ship Footprint Evaluator (un sistema per valutare le emissioni di inquinanti delle navi) sviluppati in passato. Inoltre il

progetto 'Cresport', coordinato dall'Autorità Portuale di Ravenna, il cui scopo è quello di migliorare la sicurezza

informatica delle infrastrutture ICT dei porti partner del progetto (Ravenna, Ancona, Venezia, Trieste, Rijeka, Ploce e

Dubrovnik). Infine, venendo al Programma Interreg IPA Adrion, è stata comunicata di recente l'ammissione a

finanziamento del progetto 'Adrirec', incentrato sui temi della sostenibilità ambientale. Le attività dell'Autorità ravennate

nel progetto riguarderanno studi per la realizzazione della comunità energetica portuale e l'installazione di pannelli

fotovoltaici in area portuale. Il budget complessivo di cui l'Autorità Portuale disporrà per la realizzazione di questi

progetti ammonta a 1.656.322 euro, somma finanziata al 100%. "Essere riusciti a presentare proposte progettuali

vincenti - dichiara il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - conferma non solo l'efficacia delle

relazioni che l'Autorità Portuale si è costruita a livello internazionale,

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/l-ex-stabulario-di-marina-diventa-un-museo-vicino-al-nuovo-terminal-crociere.html
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con altre importanti realtà portuali italiane ed europee, ma anche la costante attenzione verso i temi della

sostenibilità ambientale, della transizione digitale, della promozione della conoscenza del nostro scalo e della

valorizzazione degli spazi portuali".

Ravenna Today

Ravenna
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Approvazione formale del regolamento che istituisce le Zone Logistiche Semplificate,
intervento del sindaco Salvetti

(AGENPARL) - dom 10 marzo 2024 Approvazione formale del regolamento

che istituisce le Zone Logistiche Semplificate, intervento del sindaco Salvetti [

https://www.comune.livorno.it/sites/default/files/index/porto_di_livorno. j p g  |  ]

Livorno,10 marzo 2024 - Approvazione formale del regolamento che istituisce

le Zone Logistiche Semplificate, intervento del sindaco Salvetti:"La Zona

Logistica Semplificata è stata individuata come un obbiettivo fondamentale per

Livorno nel rilancio dell'economia in genere e di quella portuale del nostro

territorio. Dal momento del mio insediamento è iniziato insieme alla regione

Toscana il lavoro di pressing nei confronti dei Governi e dei ministri competenti

per ottenere risultati su questo fronte. A fronte del pericolo che Livorno

potesse essere esclusa da questa possibilità ci attivammo ottenendo dall'allora

ministro Provenzano una risposta formale che non rilevava alcun ostacolo, né

giuridico né tanto meno politico, in virtù del quale la ZLS Toscana non potesse

ricomprendere anche l'Area di Crisi Complessa di Livorno e il relativo Porto,

garantendo così anche a questa parte di territorio di avvalersi di importanti

vantaggi competitivi. Sono stati numerosi i passaggi, coordinati dall'assessore

Simoncini, che ci hanno visto in prima fila, insieme agli altri enti del territorio, per arrivare al decreto di istituzione della

Zls. Oggi di fronte al risultato dell'approvazione formale del regolamento che istituisce le Zone Logistiche

Semplificate, c'è soddisfazione da parte dell'Amministrazione comunale per un atto a cui siamo certi seguirà senza

indugio anche il decreto specifico sulla Toscana". -- Avvertenze ai sensi del D.Lgs. 196/2003.

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2024/03/10/approvazione-formale-del-regolamento-che-istituisce-le-zone-logistiche-semplificate-intervento-del-sindaco-salvetti/
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Varato il nuovo regolamento sulle zone logistiche semplificate, il porto di Livorno:
"Risultato importante"

Il presidente dell'Adsp Guerrieri: "Obiettivo raggiunto grazie agli sforzi di molti soggetti"

Livorno - È stato formalmente approvato dal consiglio dei ministri, e sarà in

settimana pubblicato sulla Gazzetta ufficiale, il regolamento che disciplina

l'istituzione delle zone logistiche semplificate. Nel dettaglio il documento

definisce le modalità di istituzione delle Zls, la loro durata, i criteri per la loro

identificazione e delimitazione, le misure di organizzazione e funzionamento.

Un provvedimento molto atteso soprattutto dal porto di Livorno che da tempo

auspica la nascita della Zls in Toscana . "Un risultato di enorme importanza. A

questo punto aspettiamo con fiducia la pubblicazione del decreto attuativo

della Zls toscana", ha spiegato il segretario generale dell'ente portuale Matteo

Paroli Per il presidente dell'Adsp Luciano Guerrieri (nella foto) "si tratta di un

risultato fondamentale che premia gl i  sforzi  fat t i  dal la Regione e

dall'amministrazione portuale negli ultimi anni".

Ship Mag

Livorno

https://www.shipmag.it/varato-il-nuovo-regolamento-sulle-zone-logistiche-semplificate-il-porto-di-livorno-risultato-importante/
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Varato dal Consiglio dei Ministri il nuovo regolamento sulle Zls

Politica&Associazioni L'Adsp di Livorno festeggia: "Il primo importante step

per arrivare all'adozione del decreto di istituzione della ZLS toscana" di

Redazione SHIPPING ITALY A distanza di poco più di due settimane dal

convegno sul rilancio della Zls toscana organizzato dall'Adsp di Livorno,  è

arrivata in Consiglio dei Ministri l'approvazione (a breve verrà pubblicato in

Gazzetta Ufficiale) il regolamento che reca la disciplina di istituzione delle

Zone Logistiche Semplificate, atteso da almeno un anno e mezzo. Lo ha

evidenziato con una nota la stessa port authority livornese ricordando che il

documento definisce le modalità di istituzione delle Zone Logistiche

semplificate, la loro durata, i criteri per la loro identificazione e delimitazione, le

misure di organizzazione e funzionamento. "Un risultato di enorme importanza

- lo definisce il segretario generale dell'ente portuale, Matteo Paroli - che ci

piace poter credere di aver raggiunto anche grazie al riscontro favorevole

ricevuto dal nostro convegno, che ha visto la partecipazione di tutta la

comunità portuale, e durante il quale sono stati assunti dalle più alte figure

istituzionali impegni ben precisi riguardo al superamento dell'impasse

rappresentata dalla mancata adozione del regolamento sulle ZLS. Quello adottato dalla Presidenza del Consiglio dei

Ministri è il primo importante step per arrivare all'adozione del decreto di istituzione della ZLS toscana, un obiettivo

che a questo punto è a portata di mano. Aspettiamo con fiducia la pubblicazione del decreto attuativo della ZLS

toscana". Il Segretario Generale dell'Ente di governo del porto ha voluto espressamente ringraziare tutti coloro che

insieme a lui hanno profuso massimo impegno affinché la situazione di stallo che si era venuta a creare sia oggi da

considerarsi superata. Paroli ha quindi voluto ricordare la costante attenzione che Confindustria Livorno-Massa

Carrara ha da sempre mantenuto sul tema della Zls Toscana, unitamente a Confetra, Assiterminal, Fise-Uniport, Ancip

e alla Camera di commercio della Maremma e del Tirreno. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/03/10/varato-dal-consiglio-dei-ministri-il-nuovo-regolamento-sulle-zls/
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Luongomare Nord, l'armatore Alberto Rossi: «Spostare i traghetti dal porto antico è un
test importante»

«All'ex Bunge stiamo abbattendo gli ultimi silos. Già bonificata tutta l'area» di

Maria Cristina Benedetti Domenica 10 Marzo 2024, 04:25 3 Minuti di Lettura

La linea d'orizzonte per Alberto Rossi è innanzitutto un segno d'equilibrio.

Onore da Cavaliere del lavoro ed essenza da amministratore delegato, di

Adria Ferries, arriva al punto di sintesi: «La rimodulazione dell'Accordo di

programma per il Lungomare Nord è un passaggio fondante. È un'opera

importante ancor prima che per il porto per la città». Sono 52 milioni per la

nuova scogliera a protezione della ferrovia, con interramento, rettifica dei

binari e velocizzazione della linea, oltre a un parco pubblico. Sostanza. «Con il

riposizionamento graduale del porto storico, liberato dai traghetti, con lo

sviluppo di quello commerciale, attraverso la Penisola, la madre di tutte le

banchine, quest'azione combinata è la dimostrazione che esiste una

straordinaria attività». Allungare lo sguardo fino al mega-pontile che,

allargandosi nel mare, ridisegnerà lo skyline dorico, non reputa sia un azzardo?

Lei ne parlò nel 2003, sono passati oltre vent'anni. «Fare previsioni è sempre

difficile. Ritengo, tuttavia, che osservando il nostro scalo marittimo si notano

sia esempi positivi sia negativi». Iniziamo dalla cifra preceduta dal segno meno. «La Darsena Marche, ovvero la

sequenza delle banchine 26, 27 e 28, è legata a un piano regolatore degli anni Ottanta. È stata realizzata solo al 33%:

ora con lo sblocco delle vicende giudiziarie che insistevano sulla 27 si sta ripartendo con i lavori, propedeutici per

altro alla creazione della Penisola». Il segno più dove lo piazza? «Sulla diga di sopraflutto, quella che corre di fronte al

porto per proteggerlo. È stata realizzata in tre anni». Sull'osservanza del cronoprogramma lei ha molto da insegnare.

A che punto è il suo progetto Eagle, targato Frittelli Maritime, nell'ex area Bunge? Ventimila metri quadrati di depositi,

uffici nei silos e spazi per eventi. «L'opera di demolizione è già terminata, entro la primavera verranno approvati i

progetti per ricostruire». I dettagli, prego. «I primi magazzini da 2.000 metri quadrati sono pronti; i secondi da 3.000 lo

saranno a giugno; entro l'estate toccherà alla presentazione del piano esecutivo di ulteriori 11mila metri quadrati, per i

quali è previsto il completamento nel 2025». Allora, correre si può? «Stiamo abbattendo gli ultimi silos, abbiamo già

bonificato il materiale inquinante, primo fra tutti l'amianto, sono state recuperate 1.800 tonnellate di ferro e macinato il

calcestruzzo, che verrà usato per la riedificazione». S'è impegnato a scrivere la parola fine a dicembre 2025, con

tanto di impianto fotovoltaico da 2,5 megawatt: potrà alimentare tutta la zona, comprese le banchine 19, 20 e 21 che

si aprono lì di fronte. Il trasferimento dei ferry boat su quei moli per lei è una condizione necessaria? «C'è una

sensibilità istituzionale per iniziare quella migrazione. La nostra operazione è indipendente, comunque lo auspico,

come cittadino. Da armatore considero

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_lungomare_nord_alberto_rossi_armatore_spostare_traghetti_porto_antico_test_importante_intervista_cosa_ha_detto-7984714.html
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positivo un luogo dove è massima l'efficienza nell'ormeggiare e nell'operare». Sommando i vari elementi che ha

appena esposto, dove vuole arrivare? «È un primo passaggio, un test importante». Condivide l'ipotesi della stazione-

passeggeri all'ex Fiera della Pesca? «Ritengo che un porto che vuole competere deve valorizzarsi e dotarsi di

infrastrutture». Soprattutto perché non è tutto un rifiorire. Le merci movimentate nel 2023 sono calate del 10%. «Le

risorse Pnrr, il Piano nazionale di ripresa e resilienza, sono l'occasione per agganciare fondi europei. L'Autorità

portuale sta indicando la strada». Il contraddittorio che s'è generato sul terminal grandi-navi al Molo Clementino come

lo giudica? «Un dibattito superato. L'Authority sta seguendo l'iter e Ancona non vuole rinunciare al mondo delle

crociere. Ora è una questione puramente tecnica. Punto». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Migranti, 132 sbarcati dalla Geo Barents: 14 i minori non accompagnati

Operazioni andate avanti fino a notte fonda CIVITAVECCHIA - È arrivata in

porto attorno alle 22, attraccando alla banchina 16, la Geo Barents, la nave

ong di Medici Senza Frontiere con a bordo ben 261 migranti, soccorsi nei

giorni scorsi. Ma soltanto la metà di essi, 132 in particolare, sono sbarcati a

Civitavecchia; gli altri sono diretti al porto di Genova, decisione questa,

contestata da Msf. Dei 132 migranti che sono scesi dalla nave, 11 erano

donne, 14 i minori non accompagnati di cui si è fatto carico il Comune. Anche

questa volta la macchina dell'accoglienza - con Croce rossa e Asl Rm4 ad

occuparsi dei controlli sanitari dopo un primo check a bordo dell'Usmaf, il tutto

coordinato dalla Protezione civile sotto l'occhio vigile delle Forze dell'ordine e

dell'Adsp - ha funzionato senza problemi, con le operazioni che sono andate

avanti fino a notte fonda. Sul posto anche l'assessore Deborah Zacchei che,

con il personale dei servizi sociali, ha seguito le operazioni fino alle 3 del

mattino. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/migranti-132-sbarcati-dalla-geo-barents-14-i-minori-non-accompagnati-med1eu0x
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Allerta vento, collegamenti a singhiozzo con le isole di Ischia e Procida

NAPOLI - Collegamenti marittimi difficili oggi per le isole del golfo di Napoli: le

avverse condizioni meteo marine stanno infatti condizionando fortemente la

regolarità delle corse per Ischia e Procida. Risultano al momento sospese tutte

quelle degli aliscafi, in partenza ed in arrivo ai porti di Marina Grande, Ischia

Porto, Casamicciola e Forio e sono state soppresse anche alcune corse di

navi traghetto da e per l'isola di Procida. Il vento forte ed il mare molto mosso

hanno inoltre causato anche il trasferimento al porto di Ischia dei collegamenti

operati con i traghetti nel vicino porto di Casamicciola; anche se per il resto

della giornata le condizioni meteorologiche sono previste in miglioramento è

consigliabile consultare siti internet e call center delle compagnie di

navigazione prima di mettersi in viaggio.(ANSA) LEGGI ANCHE.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/cronaca/allerta-vento-collegamenti-a-singhiozzo-con-le-isole-di-ischia-e-procida/
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In porto a Reggio Calabria nave Sea-Eye 4 con 144 migranti

È arrivata nel porto di Reggio Calabria la nave umanitaria tedesca "Sea-Eye 4"

con a bordo 144 migranti soccorsi al largo della costa libica. Inizialmente

destinata al porto di Ancona, la nave della Ong è stata dirottata in Calabria

dalle autorità italiane. Tra poco dovrebbero iniziare le operazioni di sbarco. Sul

molo di ponente c'è anche la prefetta di Reggio Calabria Clara Vaccaro che

sta gestendo personalmente le operazioni di accoglienza. "La mia presenza

qui la ritengo un'attività necessaria - ha affermato -. Sono venuta a vedere

come si svolgono le operazioni e anche per ringraziare che in attesa dei

migranti e che si adopererà per capire come organizzarci meglio per il

prosieguo. Ecco perché la mia presenza qua mi sembra doverosa". "In merito

alle condizioni dei migranti, non mi sono state segnalate situazioni particolari -

ha chiarito il prefetto -. Adesso vedremo. Sono comunque qui in transito, li

accoglieremo, li identificheremo, li rinfocoleremo e poi verranno smistati nei

vari centri di accoglienza. Non immediatamente ma nei prossimi giorni. Noi

qua sul molo stiamo predisponendo una progettualità che ci consentirà di

organizzarci meglio ma al momento lo porteremo a Gallico che per noi è un

hub dove possiamo svolgere meglio le procedure di accoglienza e poi ci verrà segnalato dove dovranno essere

distribuiti a seconda delle disponibilità logistiche". In merito all'ipotesi che, dopo il fermo amministrativo della nave

Humanity avvenuto la settimana scorsa a Crotone, la stessa sorte potrebbe toccare alla nave umanitaria della ong

tedesca Sea-Eye4, il prefetto Vaccaro ha puntualizzato che "adesso si verificheranno le documentazioni che

arriveranno dal Comando Generale della Capitaneria Di Porto e poi verrà valutata l'ipotesi di un fermo amministrativo

della nave".

Ansa

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/03/10/in-porto-a-reggio-calabria-nave-sea-eye-4-con-144-migranti_5307aaad-fbd8-4b16-b794-e2ed9c7af5d9.html
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Reggio Calabria, arrivati al Porto 144 migranti. Il Prefetto rassicura: "saranno smistati in
tutta Italia"

Inizialmente destinata al porto di Ancona, la nave della Ong è stata dirottata al

Porto di Reggio Calabria Previous Next È arrivata intorno alle 13, nel porto di

Reggio Calabria la nave tedesca "Sea-Eye 4" con a bordo 144 migranti .

Inizialmente destinata al porto di Ancona, la nave della Ong è stata dirottata

dalle autorità in riva allo Stretto. Sul posto le forze dell'ordine, la Croce Rossa

ed il coordinamento ecclesiale Presente il Prefetto Vaccaro Sul molo reggino è

presente il Prefetto di Reggio Calabria Clara Vaccaro : " la mia presenza qui la

ritengo un'attività necessaria. Sono venuta a vedere come si svolgono le

operazioni e anche per ringraziare che in attesa dei migranti e che si

adopererà per capire come organizzarci meglio per il prosieguo. Ecco perché

la mia presenza qua mi sembra doverosa". "In merito alle condizioni dei

migranti, non mi sono state segnalate situazioni particolari. Adesso vedremo.

Sono comunque qui in transito, li accoglieremo, li identificheremo, li

rinfocoleremo e poi verranno smistati nei vari centri di accoglienza. Non

immediatamente ma nei prossimi giorni.  Noi qua sul molo st iamo

predisponendo una progettualità che ci consentirà di organizzarci meglio ma al

momento li porteremo a Gallico che per noi è un hub dove possiamo svolgere meglio le procedure di accoglienza e

poi ci verrà segnalato dove dovranno essere distribuiti a seconda delle disponibilità logistiche ". In merito all'ipotesi

che, dopo il fermo amministrativo della nave Humanity avvenuto la settimana scorsa a Crotone, la stessa sorte

potrebbe toccare alla nave umanitaria della ong tedesca Sea-Eye4, il prefetto Vaccaro ha puntualizzato che " adesso

si verificheranno le documentazioni che arriveranno dal Comando Generale della Capitaneria di Porto e poi verrà

valutata l'ipotesi di un fermo amministrativo della nave".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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"Porti siciliani in crescita, terzi in Italia per l'arrivo di crociere"

Redazione | domenica 10 Marzo 2024 - 15:03 Le dichiarazioni del presidente

della Regione siciliana Schifani: "Da Messina, Palermo e Catania una buona

notizia" Traffico crocieristico in Sicilia. Sottolinea il presidente della Regione

Renato Schifani : "Una buona notizia per l'economia della nostra regione:

secondo le stime degli ultimi dodici mesi, l'Isola è salita dal quarto al terzo

posto in Italia. Il porto di Catania ha registrato uno dei più alti trend di crescita

per passeggeri movimentati nel 2023: +80 % in un anno e +160% nel decennio

2014-2023. Il porto di Palermo è vicino a superare il milione di passeggeri, con

939.745 movimentati nel 2023. Un dato in aumento del 2%. La stessa

percentuale di crescita ha interessato il porto di Messina ". Evidenzia Schifani:

"Percentuali che confermano l'attrattività della nostra regione sia dal punto di

vista della logistica portuale, sia di quello turistico. Ma è anche dimostrazione

di un territorio che si evolve restando al passo con le più importanti realtà

europee. Più turismo, più occupazione, più ricchezza per la nostra terra.

Questa è la Sicilia che stiamo costruendo". Nella foto la nave da crociera "Sun

Princess" a Messina.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/porti-siciliani-in-crescita-terzi-in-italia-per-larrivo-di-crociere.html
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Crociere, Anello: "Palermo vuole consolidarsi fra le mete preferite nel Mediterraneo"

L'assessore comunale al Turismo: "Attraverso il suo porto la città punta

quest'anno ad accogliere per la prima volta più di un milione di passeggeri

dopo i 939.745 viaggiatori sbarcati nel 2023" "Palermo attraverso il suo porto

punta quest'anno ad accogliere per la prima volta più di un milione di

passeggeri dopo i 939.745 viaggiatori sbarcati nel 2023. Numeri in aumento

del 2%, secondo le stime di Speciale crociere, che fanno ben sperare per il

turismo e l'economia della città". Lo dichiara Alessandro Anello, assessore al

turismo del Comune. Anello ha continuato: "Palermo vuole consolidarsi fra le

mete preferite dalla crocieristica del Mediterraneo. La sfida ora sarà come

gestire un fenomeno destinato comunque a cambiare, ma in questa direzione

la città è già proiettata nel futuro dopo l'inaugurazione del molo trapezoidale.

Più turismo, più sviluppo, più lavoro".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/cronaca/palermo-porto-crociere-passeggeri-2024.html
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Al porto di Palermo ultimato l rifacimento delle banchine Vittorio Veneto sud e Santa Lucia
sud

Porti I lavori di consolidamento e messa in sicurezza hanno interessato

accosti lunghi rispettivamente 305 e 297 metri per le navi da crociera di

Redazione SHIPPING ITALY L'Autorità di sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale ha comunicato che "nel porto di Palermo sono stati ultimati, in

anticipo rispetto al tempo contrattuale, i lavori di consolidamento e messa in

sicurezza delle banchine Vittorio Veneto sud e Santa Lucia sud, realizzate nei

primi anni del secolo scorso e lunghe rispettivamente 305 e 297 metri.

L'intervento - è scritto in una nota della port authority - si inserisce nell'ambito

delle attività promosse dall'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale per migliorare la funzionalità e la sicurezza del porto, anche in

riscontro alle nuove esigenze derivanti da un progressivo incremento dei

volumi del traffico crocieristico e delle dimensioni delle navi. Trenta milioni il

costo complessivo dell'opera, tra le prime a essere ultimate tra quelle

finanziate dal Piano nazionale per gli investimenti complementari al Pnrr,

finalizzato a integrare, con risorse nazionali, specifiche azioni del Piano

nazionale di Ripresa e Resilienza". Prima dei lavori entrambe le banchine

presentavano problemi di stabilità, la Vittorio Veneto era stata perfino interdetta all'uso. Il progetto eseguito ha

previsto una generale riqualificazione e un adeguamento alle nuove esigenze funzionali e alle mutate necessità legate

all'attracco delle navi da crociera. Le due banchine sono state consolidate, risolvendo definitivamente deficienze, quali

cavità e sgrottamenti, e rese compatibili con i fondali più profondi previsti per il prospiciente bacino (-12 metri).0

"Siamo una stazione appaltante molto veloce nel realizzare opere" è il commento del presidente dell'Autorità di

Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti. "Per noi il Pnrr ha rappresentato una coda,

sicuramente importante, degli investimenti inseriti nel nostro piano industriale messo in campo dalla metà del 2018.

Siamo soddisfatti non solo per aver realizzato, e collaudato, anche quest'ultima opera ma anche per averlo fatto ben

prima dei tempi richiesti. Con il Fondo complementare abbiamo anche finanziato l'intervento di consolidamento del

molo Piave che ultimeremo, ancora una volta in anticipo, nel prossimo mese di giugno; con fondi Pnrr, invece, stiamo

portando avanti i lavori al porticciolo dell'Acquasanta, già consegnato alla ditta che si è aggiudicata la gara, e

dell'Arenella, in fase di appalto. E si procede anche, sempre con fondi Pnrr, al cold ironing, ovvero all'elettrificazione

delle banchine, nei porti di Palermo, Termini Imerese, Trapani e Porto Empedocle". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/03/09/al-porto-di-palermo-ultimati-i-lavori-lavori-di-rifacimento-delle-banchine-vittorio-veneto-sud-e-santa-lucia-sud/
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Mar Rosso: giro del mondo più lungo per la Costa Deliziosa

La nave da crociera Costa Deliziosa, salpata da Trieste il 6 gennaio per

compiere il giro del mondo e attualmente in viaggio per la quarta e ultima fase

del viaggio, modificherà il suo itinerario per evitare le acque sempre più

pericolose del Mar Rosso a causa della minaccia degli attacchi dei pirati-ribelli

Houthi. La nave dovrà deviare la sua rotta, allungando di due settimane il

viaggio intorno al mondo. Come ha scritto il quotidiano Il Piccolo ieri in

edicola, il comandante Alessandro Arienti ha comunicato agli ospiti a bordo

che "dopo la partenza da Singapore in direzione Sri Lanka e l'inizio della

quarta e ultima fase del giro del mondo il piano originale prevedeva di dirigerci

verso nord ovest in direzione del Mar Arabico e dell'Oman per poi fare ritorno

nel Mediterraneo attraverso il golfo di Aden e il Mar Rosso". Dal momento

però che "la sicurezza del la navigazione nel Mar Rosso è ancora

estremamente critica e ora le condizioni sono peggiorate ancor di più rispetto

a quando abbiamo lasciato il Mediterraneo lo scorso gennaio", il viaggio

continuerà circumnavigando l'Africa. Soprattutto dopo gli "attacchi di droni a

una nave della Marina italiana e a navi mercantili, molte compagnie sono state

costrette a modificare le loro rotte", ha spiegato Arienti al quotidiano triestino. L'itinerario alternativo non farà

rimpiangere la vecchia rotta ai turisti: navigando lungo la costa occidentale del continente africano sono previsti scali

alle Maldive, alle Seychelles, Sudafrica, Namibia, Capo Verde, Canarie. L'arrivo in Italia è previsto dunque per il 25

maggio a Venezia, dopo quasi cinque mesi a bordo. Il tutto, senza costi aggiuntivi per i viaggiatori. La decana dei

turisti è una donna triestina, Regina Fabbro, di 94 anni. Per chi volesse terminare prima il viaggio, Costa Crociere

organizzerà un rientro in aereo da Città del Capo (Sudafrica) il primo maggio o da Las Palmas (Canarie), il 15

maggio.
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I porti e il trasporto marittimo sono fondamentali per rendere la CCS un "buon affare" per
l'Europa

Si prevede che i porti e il settore marittimo svolgeranno un ruolo significativo

nell'aumentare la Cattura e lo Stoccaggio del Carbonio (CCS, Carbon Capture

and Storage) in Europa e nel raggiungere gli obiettivi di transizione energetica.

Copenaghen K . Nell'ambito della strategia di gestione del carbonio dell'UE, la

Commissione stima che 280 milioni di tonnellate di CO2 devono essere

catturate se l'UE vuole raggiungere l'ambizioso obiettivo di una riduzione del

90% delle emissioni di gas a effetto serra entro il 2040. I porti e il settore

marittimo saranno parte integrante del trasporto di CO2 nei processi CCS

(Carbon Capture and Storage). Questi e altri temi chiave sono stati discussi in

un'importante tavola rotonda. La tavola rotonda su temi inerenti i porti e

trasporti marittimi, ha definito un orizzonte prossimo che vede i porti europei in

un ruolo importante per la transizione energetica. Co-ospitata dall'eurodeputato

Bergur Løkke Rasmussen (del gruppo politico Renew Europe al Parlamento

Europeo), Bellona Europa (ONG indipendente che affronta temi ambientali

orientata a soluzioni scientifiche) e la Danese Shipping (associazione che

rappresenta gli interessi delle compagnie di navigazione nei negoziati e aiuta a

consigliare le delegazioni governative e a cooperare con varie organizzazioni marittime internazionali nell'UE e nel

mondo), la tavola rotonda ha affrontato l'importanza dei porti per sbloccare il potenziale della cattura, dell'utilizzo e

dello stoccaggio del carbonio. Con il punto di vista degli attori centrali, sono state analizzate e valutate le barriere

attuali e le possibilità di creare una rete multimodale di trasporto della CO2. "I porti, le navi specializzate per la CO2 e

le infrastrutture dei gasdotti saranno parti essenziali della catena del valore della CCS se vogliamo raggiungere

l'obiettivo di riduzione delle emissioni di gas serra del 90% entro il 2040. Per creare una rete di trasporto multimodale

di CO2 sono necessari rinnovati collegamenti tra terra e mare. I porti e le compagnie di navigazione devono essere

pronti a cogliere l'opportunità e a partecipare alla creazione di tecnologie CCS come un buon business per l'Europa,

oltre a dare un contributo significativo alla transizione verde", ha commentato Bjarne Løf Henriksen, Capo della

rappresentanza dell'UE per il trasporto marittimo danese. Un punto chiave del dibattito della tavola rotonda è stato il

coordinamento per quanto riguarda le esigenze dei porti, fondamentale per definire il quadro intorno a un mercato

CCS. Ciò contribuirà inoltre a ridurre i rischi degli investimenti che possono innescare l'avventura europea della CCS.

"L'evento di questo studio sottolinea l'importanza di concentrarsi sulla catena del valore dello stoccaggio di CO2 in

Europa. La tecnologia per ottenere le riduzioni necessarie attraverso lo stoccaggio di CO2 è disponibile, ma ora

l'attenzione dovrebbe essere rivolta alla creazione del miglior quadro politico possibile per la cattura e lo stoccaggio,

a vantaggio della crescita, dell'occupazione e, in particolare, del clima. Non vedo
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l'ora di lavorare in questa direzione, sia ora che nella prossima legislatura", ha dichiarato l'eurodeputato Bergur

Løkke Rasmussen. I porti e le compagnie di navigazione offshore sono già a buon punto con i preparativi e sono

pronti a fare la loro parte. Dobbiamo creare un quadro politico europeo e le infrastrutture necessarie affinché la

cattura, il trasporto, l'uso e lo stoccaggio di CO2 su scala richiesta possano diventare una realtà. "Nel progetto

Greensand, abbiamo dimostrato che è tecnicamente possibile trasportare CO2 attraverso i confini e immagazzinarla

offshore. Ora dobbiamo portare la cattura, il trasporto e lo stoccaggio su larga scala. E qui i porti europei svolgono un

ruolo significativo nella catena del valore. E' importante che ora si creino le condizioni necessarie per la creazione di

terminal per la CO2 e di strutture di stoccaggio temporaneo nei porti. Grandi quantità di CO2 devono essere spostate

verso il 2050 per raggiungere gli obiettivi climatici: ciò richiede la creazione di incentivi e infrastrutture adeguate",

afferma Peter Hindsberger, Senior Regulatory & Public Affairs Manager di INEOS Energy Denmark. "Il porto di

Anversa-Bruges sarà un importante hub di CO2 in futuro. Accogliamo con favore l'evoluzione del quadro europeo in

materia di CCS e contribuiremo all'ulteriore attuazione di progetti come Antwerp@C. Siamo molto grati per gli spunti

stimolanti e interessanti forniti dalle parti interessate e dai politici durante questo dibattito", afferma Sofie Cuypers,

Public Affairs Advisor, Port of Antwerp-Bruges. "Abbiamo bisogno di un quadro politico europeo e delle infrastrutture

necessarie, in modo che la cattura, il trasporto, l'utilizzo e lo stoccaggio della CO2 sulla scala richiesta possano

diventare realtà", hanno concluso i partecipanti alla tavola rotonda. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus



 

domenica 10 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 3 7 0 0 7 5 3 § ]

Dengue, stretta sui controlli in porti e aeroporti: in arrivo una nuova circolare

Tra le ipotesi ci sarebbe un test rapido per chi arriva dalle zone a rischio A

quasi un mese dalla prima circolare sulla Dengue della direzione della

Prevenzione del ministero della Salute - che innalzava l'allerta in porti e

aeroporti in Italia - potrebbe arrivare una seconda circolare nei primi giorni

della prossima settimana. Le nuove misure L'obiettivo è una stretta sui controlli

in porti e aeroporti da parte del personale Usmaf (Uffici di sanità marittima

aerea e di frontiera) per intensificare la caccia alla zanzara (Aedes aegypti) ed

evitare che il vettore della febbre Dengue entri in Italia. Particolare attenzione

quindi ad un aumento delle disinsettazioni degli aeromobili e delle navi anche

quelle da crociera. Tra le ipotesi si starebbe lavorando anche alla

sperimentazione di un test rapido in aeroporto per chi arriva da zone a rischio.

I casi Nel 2023 sono stati registrati in Italia 362 casi di Dengue, ottantadue dei

quali autoctoni. "Nel 2024 nel territorio nazionale sono stati identificati, al 21

febbraio 2024, 48 casi confermati di Dengue, tutti importati. Alla luce della

panoramica illustrata, non posso che ribadire che la situazione in Italia oggi

non risulta allarmante", ha affermato il ministro della Salute Orazio Schillaci in

Senato lo scorso 22 febbraio ad una interrogazione sul tema Dengue. Dengue, cos'è e come si manifesta Di origine

virale, la Dengue è causata da quattro virus molto simili (Den-1, Den-2, Den-3 e Den-4) ed è trasmessa agli esseri

umani dalle punture di zanzare che hanno, a loro volta, punto una persona infetta. Il virus circola nel sangue della

persona infetta per 2-7 giorni, e in questo periodo la zanzara può prelevarlo e trasmetterlo ad altri. Per l'Europa è una

"malattia di importazione", l'incremento è dovuto ai sempre maggiori spostamenti di merci e persone. La malattia

causa febbre nell'arco di 5-6 giorni dalla puntura di zanzara, con temperature anche molto elevate. Gli altri sintomi

sono mal di testa acuti, dolori attorno e dietro agli occhi, forti dolori muscolari e alle articolazioni, nausea e vomito,

irritazioni della pelle che possono apparire sulla maggior parte del corpo dopo 3-4 giorni dall'insorgenza della febbre

La prevenzione La misura preventiva più efficace contro la Dengue consiste nell'evitare di entrare in contatto con le

zanzare vettore del virus. L'uso di repellenti cutanei, così come indossare indumenti impregnati di repellenti, utilizzare

magliette a maniche lunghe e pantaloni lunghi e l'utilizzo di zanzariere rappresentano misure fondamentali. A livello

comunitario, è essenziale intraprendere azioni per contrastare le zanzare vettori, come l'eliminazione dei ristagni

d'acqua e le campagne di disinfestazione A febbraio 2023, l'Aifa ha autorizzato l'utilizzo e la commercializzazione di

un vaccino tetravalente vivo attenuato per la prevenzione della malattia da Dengue causata da uno qualsiasi dei

quattro sierotipi del virus. Il Guatemala decreta lo stato di allerta per epidemia di dengue Il governo del Guatemala ha

decretato lo stato di allerta epidemiologica
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a causa dell'aumento dei contagi di febbre dengue. Obiettivo della misura è quello di fornire una risposta

amministrativa più veloce rispetto alla trasmissione del virus nel Paese dove si registrano già 7mila casi e tre decessi.

Per il ministero è cruciale organizzarsi in vista "dell'inizio della stagione in cui la trasmissione aumenta

tradizionalmente in tutto il Paese", informa una nota. L'anno scorso la dengue ha causato in Guatemala 65.000

contagi e 118 morti.
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